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Betreff:  Anfrage der FDP-Fraktion zur zentralen elektronischen LSA-
Steuerung (Verkehrsampelsteuerung) 

 
 
  
Beschlussvorschlag: 
 
Im Mai 2000 wurden zum weiteren Ausbau der „Steuerzentrale Lichtsignalanlage“  vom 
Stadtrat 1,5 Mio DM bewilligt.  
Im 23. Stadtrat wurde vorgetragen, dass es eine grosse Anzahl von LSA gibt, die aufgrund 
ihrer technischen Ausstattung nicht angeschlossen werden können und somit nicht zentral 
steuerbar sind.  
 
Wir fragen: 
1. Wie viele Ampeln waren zum oben genannten Zeitpunkt der Komplettierung des 

Steuersystems zentral steuerbar, wie viele nicht? 
2. Wie viele Ampeln sind gegenwärtig zentral steuerbar, wie viele nicht? 
3. Wie viele Ampeln werden gegenwärtig zentral gesteuert? 
4. War der Kauf des Rechners unter Zugrundelegung der geringen Zahl steuerbarer Ampeln 

haushaltstechnisch sinnvoll? 
 
 

 
Finanzielle Auswirkungen: 
- 
 
Beraten mit: 
-    
 
gez. Gerry Kley 
Fraktionsvorsitzender 

 


